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Jesus Vive! Ele Ressuscitou!  

     Adore a Deus neste momento, o agradeça por tudo aquilo que Jesus Cristo fez 
por você, o louve, o adore! Glorifique o Nome Santo de Jesus, diga a Ele que você 
o ama! Use Palavras de gratidão! 

     Isso é Louvor, isso é adoração. Quando nós rendemos nossos corações na 
presença Dele com os nossos corações cheios de gratidão! 

     Te amamos Jesus! Te adoramos Pai! Te magnificamos Jesus! Te damos todo 
louvor Pai! Te glorificamos Jesus! Te magnificamos Jesus!  

     O Senhor está falando com algumas pessoas que estão aqui para que você não 
tema em relação ao teu futuro. “Não é você quem cuida do seu futuro” - Ele diz 
para você – “Mas, é Ele, Ele é quem cuida de você. Os pássaros não plantam, não 
trabalham e, no entanto, Deus, o nosso Pai, os alimenta. Quanto mais você!” - Ele 
quer dizer a você que podes confiar Nele. Pode confiar! Confie no Senhor de todo 
o seu coração! Ele quer dizer a você, que podes confiar Nele de todo o seu coração! 
Não se estribe no seu próprio entendimento! Na sua mente natural pode haver 
dúvidas em relação a esse cuidado do Pai, mas não se estribe no seu próprio 
entendimento, reconheça o Senhor em todos os seus caminhos! Não importa qual 
o caminho que você esteja agora, reconheça Ele e Ele irá endireitar todas as suas 
veredas! Ele quer cuidar de você! Ele quer que você entregue sua vida a Ele porque 
Ele é quem cuida de nós! Aleluias Jesus! Deus é bom! 

     Lembraremos do que Jesus Cristo fez por nós, essa obra é uma obra feita e foi 
por isso que as últimas palavras de Jesus na cruz foram: “Está feito! Está 
consumado!”  

     Eu sempre falo que não tem mais nada que Deus possa fazer por nenhum de 
nós porque tudo o que Deus tinha que realizar, já foi feito, foi realizado! 

     Tudo que era preciso ser feito, já foi realizado. Ele fez tudo que era preciso para 
que agora tenhamos paz! O nosso trabalho agora é encontrar o que Ele já nos deu. 
É confiar em nosso coração, é crer em nosso coração, de que tudo já foi feito. 

     O apóstolo Paulo diz assim: “Eu oro para que os vossos olhos se abram. Para 
que os olhos dos vossos corações se abram” para que nós possamos entender e 
compreender o que já foi feito por nós. 
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     É por isso que no livro de Judas diz que nós precisamos batalhar diligentemente 
pela Fé que uma vez por todas já foi dada a cada Santo. 

     Você sabia que dentro de nós, todos nós que já recebemos Cristo, existe uma 
porção da Fé? Uma semente de Cristo em nosso coração. Nós precisamos nutrir 
essa semente. Toda semente precisa ser nutrida para crescer. Você já tem uma 
semente de Fé para superar qualquer circunstância que esteja enfrentando aqui 
neste Mundo. O que você precisa fazer agora é regar essa semente de Fé para que 
ela desenvolva, cresça e produza. 

     Passar tempo com Deus é o melhor que você pode fazer. Você tem o mestre, o 
Espírito Santo. Eu não posso te dar o que somente o Espírito Santo pode lhe dar. 
O que posso fazer é estimulá-los a passar tempo com Deus, é encorajá-los a ficarem 
na Presença de Deus. Ele quer nutrir você. Ele quer dar a você o que homem algum 
pode te dar. 

     Quando vamos passando tempo na presença de Deus, nós vamos conhecendo 
como Ele é. Se você passa o seu tempo com alguém, você irá conhecer aquela 
pessoa. Quando você passa muito tempo com alguém, você vai conhecendo 
detalhes daquela pessoa. Passe tempo com o Espírito Santo e Ele irá revelar a você 
quem Cristo é e o que Cristo fez por cada um de nós. A tarefa do Espírito Santo, 
dentro de nós, é revelar a Cristo. É revelar a você que todas as suas lutas já foram 
vencidas e superadas quando Jesus entregou a vida Dele naquela Cruz. Esse é o 
castigo que nos traz paz. O castigo que estava sobre Jesus Cristo naquela cruz. 

     E por que muitos cristãos ainda não encontraram essa paz? Por que ainda não 
compreendemos com exatidão coisas que ainda lutamos aqui? 

     Porque nós precisamos ter mais destas revelações dentro de nós. Mas, o plano 
de Deus para a humanidade é perfeito e nós agora precisamos disponibilizar parte 
do nosso tempo em nos encher mais desta presença de Deus. Amém! 

     Eu queria que vocês abrissem suas bíblias em Lucas 24:1-6 - No primeiro dia 
da semana, logo ao raiar da aurora, as mulheres levaram ao sepulcro as 
especiarias aromáticas que haviam preparado. E encontraram removida a pedra 
do sepulcro; todavia, quando entraram, não mais acharam o corpo do Senhor 
Jesus. Ficaram pasmas, sem saber o que fazer. De repente, dois homens com 
roupas que reluziam como a luz do sol se colocaram ao lado delas. Atemorizadas, 
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as mulheres inclinaram o rosto para o chão e nesse momento os homens lhes 
questionaram: “Por que procurais entre os mortos Aquele que vive? Ele não está 
aqui. Ressuscitou! Lembrai-vos de como vos preveniu, enquanto ainda estava 
convosco na Galiléia. 

     Hoje vamos compartilhar com vocês alguns versículos onde diz que Jesus 
Cristo está vivo e que Ele ressuscitou. E se Ele está vivo, não precisamos temer 
nada! Ele venceu a morte! 

     Irmãos, tenho deparado com muitos versículos que diz que Jesus Vive e em 
determinados momentos o diabo quer roubar de nós essa Verdade. Você precisa 
ter a compreensão exata de que Jesus está vivo. Você tem a presença de Jesus em 
sua vida, você pode pedir a Ele qualquer coisa, Ele está Vivo! 

     Muitos cristãos têm a compreensão de que Jesus está lá longe nos céus, bem 
distante. As vezes, essas pessoas oram sem saber o que irá acontecer, elas pensam 
que se Jesus quiser abençoá-los, Ele pode, mas também se não quiser... 

    O Apóstolo Paulo diz que nós já ressuscitamos juntamente com Cristo! Quando 
nós recebemos Jesus, nós também ressuscitamos com Ele e estamos assentados 
junto a Ele nos lugares celestiais em Cristo. Olha a posição que nós estamos! Ele 
vive! Ele não está morto! Ele está Vivo! Cristo está dentro de mim! Cristo está 
dentro de você! Nós podemos levar Cristo para as pessoas! 

     - O que é ser um cristão?  

     Você já parou para pensar o que é ser um cristão? Ser cristão é você se tornar 
como Cristo. Você se torna um discípulo, um aluno disciplinado, discípulo é isso, 
você se tornar como seu mestre. A nossa intenção é nos tornar como Cristo, essa 
tem que ser a nossa intenção. 

     - Ah, isso está tão distante de mim!  

     Não! Passar tempo com Deus fará com que sejamos transformados e a Palavra 
de Deus diz que nós somos transformados de Glória em Glória a imagem de Cristo. 

     - Ah, mas existem tantas falhas dentro de mim!  

     Eu também não sou perfeito, mas almejo todos os dias da minha vida, me tornar 
cada vez mais parecido com Cristo. 
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     Ele quer se manifestar a este mundo através da minha vida, através da sua vida. 
Ele quer que suas mãos sejam as mãos Dele aqui. Ele quer fazer com que sua boca 
seja a boca Dele aqui. 

     As vezes ficamos imaginando como seria se Jesus viesse aqui, mas Ele já está 
aqui! Ele vive dentro de mim! Ele vive dentro de você! 

     Nós precisamos passar tempo com Deus e lançar fora as coisas, que estão  
dentro de nós, que atrapalham a manifestação de Deus através de nossas vidas. 

     O meu trabalho é mortificar o Júnior velho, a carnalidade do Júnior, as coisas 
que atrapalham Cristo resplandecer em mim. Esse é meu trabalho, e pelo espírito 
nós vamos mortificando esses feitos da nossa carne. Essas coisas que impedem 
Cristo de se manifestar em nossas vidas aqui nesta Terra. 

     Cristo vive! Amém! Ele está vivo!  

     Se nós tivermos essa consciência clara dentro de nós não haverá problema 
algum que você não enfrentará. Isso não quer dizer nós vamos ignorar as 
dificuldades ou as circunstâncias que talvez possamos estar enfrentando, mas nós 
teremos força para encará-las. 

     Eu sempre procurava correr para não enfrentar os dias difíceis, eu sempre 
recuava quando avistava uma dificuldade, mas quanto mais eu passo tempo na 
presença de Deus, mais eu me encorajo por causa da força Dele que está em mim, 
mesmo mediante dias difíceis. 

     Quando eu penso que sou fraco é que sou forte, porque o Seu Poder, se 
aperfeiçoa em nós em momentos de fraquezas. Você pode olhar para dentro de 
você e se achar fraco, mas você tem o Poder para superar e vencer. Amém! Maior 
é Aquele que está em você! Quem é que está em você? É Aquele que está vivo! 
Ele não está morto! Ele está vivo!  

     Essa é a mensagem de um cristão, esta tem que ser a minha e a sua mensagem. 
Precisamos carregar Cristo em nós. A sua responsabilidade é trazer Cristo dentro 
de você, a minha responsabilidade é fazer com que as pessoas vejam Cristo em 
mim e essa é a esperança da Glória, essa é a esperança daquelas pessoas que estão 
sofrendo. 
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     Você pode orar pelos doentes, você pode orar e ordenar para que demônios 
saiam da vida das pessoas. Quem é que pode fazer isso?  

     - Ah, eu já ouvi falar lá em minha igreja que só o pastor pode fazer isso! 

     Não é verdade! É para todos aqueles que crerem! Colocarão as mãos sobre os 
doentes porque Cristo Vive! Você pode colocar as mãos sobre os doentes e eles 
serão curados, creia nisso! Porque Ele vive, Ele está em mim, eu vou colocar 
minhas mãos sobre os doentes! Porque Ele está em mim, porque Ele vive em mim! 

     Eu estava lendo o livro de Atos, eu li sobre os apóstolos dizendo: “Porque Ele 
está vivo, Ele fez curas”. Em determinados momentos, as pessoas se ajoelhavam 
diante dos apóstolos, mas eles não aceitavam e diziam: “Não foi por nosso poder 
que vocês foram curados, mas porque Ele está vivo, Ele ressuscitou, o nome Dele 
operou maravilhas em nosso meio”. 

     É por isso que estimulamos tanto os irmãos a passarem tempo com Deus, a 
continuarem orando em outras línguas. Quem é que pode orar em outras línguas? 
Aqueles que crerem. Aqueles que crerem irão falar em outras línguas. Aqueles que 
crerem colocarão as mãos sobre os enfermos e eles serão curados.  

     Ainda que eu não tenha a Fé capaz de superar algumas dificuldades que eu 
esteja enfrentando, você poderá chegar em um lugar onde sua Fé irá superar 
qualquer circunstância.  

     Eu já me vi, durante alguns momentos, procurando Jesus entre os mortos, como 
se Ele não estivesse presente aqui. Você já se deparou com alguma dificuldade 
onde você acredita que Jesus não está presente para te ajudar? Ele está aqui! Ele 
está vivo! 

     Não procure Jesus entre os mortos, Ele está Vivo! Ressuscitou!  

     O que me maravilha com a ação do Espírito Santo em nós é porque uma de suas 
responsabilidades é nos guiar por todo caminho da Verdade e nos lembrar em todo 
tempo do que Jesus fez por mim, do que Jesus fez por você. 

     Mas deixe-me falar algo com você: “A edificação não é automática, ninguém 
será edificado automaticamente”. Você não é edificado pelo fato de ter aceitado 
Jesus Cristo. Você se tornou um filho de Deus, mas mesmo sendo um filho de 
Deus você pode viver com uma mentalidade de doente, de pobre, de triste. 
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     É por isso que o diabo tem medo da sua comunhão, do seu relacionamento com 
Deus. Quando você passa tempo orando em outras línguas, você está acionando o 
Espírito Santo para revelar Cristo a você. E quanto mais você ora em outras 
línguas, mais você dará condições para que o Espírito Santo te edifique, faça com 
que sua Fé cresça mais e mais. Amém! 

     Eu gostaria que agora vocês abrissem suas bíblias em Colossenses 1:13 – Ele 
nos resgatou do domínio das trevas e nos transportou para o reino do Seu Filho 
amado. 

     Eu não sei se acontece com vocês, mas já aconteceu muito comigo do diabo 
querer me dizer que eu não sou merecedor, de que eu não posso receber de Deus. 

     Quantas vezes nós enfrentamos lutas, as vezes pode ser uma doença em seu 
corpo, e você se ajoelha e ora agradecendo a Deus porque você é curado, mas de 
repente você ouve aquela vozinha de incredulidade lá dentro de você: 

     - Mas o que você fez para ser curado? 

     - Será que você não está enfermo porque merece? 

     - Talvez você esteja doente porque fez algo de errado! 

     Assim você começa pensar que é verdade, que você não merece ser curado! 
Mas, você precisa entender que você não é curado porque você fez algo para 
merecer. Esses dias eu estava compartilhando com uma pessoa que todas as vezes 
que Jesus curava uma pessoa, Ele não dizia: 

     - O que você fez? 

     - Deixe-me ver e analisar as suas falhas, o seu passado! 

     Jesus nunca perguntava essas coisas, mas a Palavra diz que todos que foram até 
Jesus foram curados. Todos! Independentemente se eram bons ou ruins! Todos 
foram curados!  

     Foi através do Seu sangue que hoje nós podemos usufruir desta vida com saúde 
e paz! 

     Eu ainda não tenho a paz que eu gostaria de ter, mas todos os dias eu almejo ter 
mais paz. Amém! Porque a paz de Deus se tornará crescente à medida que eu passe 
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tempo com Ele. Assim também com o amor, o amor de Deus em nós é crescente, 
não é automático. 

     Eu sempre me entusiasmava com aquelas reuniões em que os pregadores 
falavam que eu receberia tudo através da imposição de mãos. Eu sempre saia 
daquelas reuniões entusiasmado e até sentia algo diferente em mim, mas quando 
chegava as segundas-feiras eu percebia que todas aquelas dificuldades ainda 
estavam lá, porque as coisas de Deus não são automáticas, são níveis que você vai 
adquirindo passo a passo. É como se você saísse de um lugar e se posicionasse 
para outro lugar. 

     - Poxa vida! Eu passei tanto tempo preso neste lugar, mas depois que eu 
comecei a me edificar, eu comecei a entender que eu não preciso ficar preso aqui!  

     É isso que vai acontecendo!  

     Agora vamos ver 1º Pedro 2:24 - Ele levou pessoalmente todos os nossos 
pecados em seu próprio corpo sobre o madeiro, a fim de que morrêssemos para 
os pecados e, então, pudéssemos viver para a justiça; por intermédio das suas 
feridas fostes curados. 

     Jesus levou toda punição que estava sobre nós, amém! Ele já levou! 

     Então por que existem muitas pessoas, mesmo como cristãos, que ainda 
enfrentam doenças? Por que nós ainda não temos o nível de Fé para enfrentar 
dificuldades?  

     Esses dias nós estávamos lembrando quando os discípulos foram orar pelo 
rapaz que hora caia na água, hora no fogo, e seu pai o levou para Jesus dizendo 
que os discípulos nada puderam fazer por ele.  

      Mateus 17:14 - Ao chegarem onde se reunia a multidão, um homem 
aproximou-se de Jesus, ajoelhou-se diante dele e clamou. 

     Os discípulos oraram pelo rapaz, mas a bíblia diz que nada aconteceu. Jesus 
então diz aos discípulos:  

     - Oh geração incrédula e perversa! Até quando Eu estarei com vocês! 
Tragam-me o rapaz. 
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     Quantas vezes para tirarmos a nossa culpa falamos que a cura não ocorreu 
porque Deus não quis! 

     - Olha, essa pessoa não foi curada porque Deus não quis! 

     É mais compreensivo falar assim porque nos ausenta de toda responsabilidade 
de almejarmos ter a Fé que precisamos. 

     Jesus então ordenou que aqueles demônios saíssem do rapaz e na mesma hora 
ele foi curado. Então os discípulos chamaram Jesus em particular para saber por 
que a oração deles não foi respondida, mas quando Jesus orou, aconteceu. 

     - Jesus o que aconteceu que nós oramos e nada aconteceu? 

     Jesus então trouxe a resposta a eles: “Para vocês superarem essa casta, 
somente com jejum e oração”. Se tem algo que você ainda não superou, continue 
orando irmãos, passe tempo jejuando também, mas não pare e não culpe a Deus. 

     Existe um caminho para cada um de nós trilharmos para nossa edificação e a 
Palavra diz que esses mesmos apóstolos foram os que oravam pelos doentes e eles 
eram curados. Após a partida de Jesus, a sombra deles, ao passar pelos doentes, os 
curavam. Você já imaginou a sua sombra passar pelos doentes e eles serem 
curados? 

     Deus está procurando um povo que possa se entregar totalmente a Ele, para 
serem totalmente submissos à vontade Dele. Amém! 

     Não importa o lugar que você esteja agora, trilhe o caminho para que você possa 
andar com Deus. 

     O Pr. Dave Roberson nos falava assim: “O caminho para o milagre é tão 
perfeito quanto o dia do milagre”. Como é isso? O caminho para o milagre é tão 
perfeito quanto o dia em que enxerga o milagre diante de você. O dia em que você 
decidiu andar neste caminho de todos os dias conhecer a Deus em oração, 
comunhão, e oração em outras línguas para sua edificação pessoal.  

     Quando estou orando em outras línguas, estou edificando a mim, não a você. 
Portanto, cada um de nós precisa se edificar. Quando eu oro em outras línguas, eu 
edifico a mim mesmo para que eu supere as dificuldades e circunstâncias. Então, 
o caminho para o milagre é tão perfeito quanto o dia do milagre. 
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     Para que eu consiga resumir, irei contar a todos vocês uma coisa: quando eu 
comecei o cominho de me edificar orando em outras línguas, eu me olhava no 
espelho e não conseguia ver mudanças em mim porque eu estava procurando 
mudanças externas. Mas, Deus sempre me dizia: “Filho, Eu estou mudando as 
coisas dentro de você, estou removendo as coisas que o impede de crer em tudo 
que Eu fiz por você. 

     E um dia eu estava caminhando por nossa cidade e vi um homem quebrando 
pedras, ele batia na pedra com uma marreta: “Pá! Pá! Pá!” 

     Eu fiquei observando por um momento aquele homem quebrando as pedras e 
Deus me perguntou: “Qual foi a marretada que fez com que esse homem 
conseguisse quebrar as pedras? Se ele deu, por exemplo, dez marretadas, qual 
destas foi a que conseguiu quebrar a pedra?” e eu logo pensei: “Foi a décima!” 
e respondi ao Senhor! Pois foi quando aquele homem deu a décima marretada que 
a pedra quebrou. 

     Mas, Deus me falou assim: “Filho, a primeira marretada foi tão importante 
quanto a décima para que a pedra se partisse. Se aquele homem não tivesse dado 
a primeira marretada, ele não conseguiria o resultado obtido na última que 
rompeu aquela pedra”.  

     O dia em que você decide passar tempo com Deus, ainda que aparentemente 
pareça que não está acontecendo nada, será tão importante quanto aquele dia que 
você continuou e não desistiu e se deparou com o seu milagre. 

     Não pare! Não pare! Continue! Porque Ele está vivo! Ele não está morto! Encha 
seu coração de confiança e de esperança! Passe tempo enchendo o teu coração da 
Verdade! 

     É isso que acontece quando você está orando em outras línguas, o Espírito 
Santo está pregando, estabelecendo a Verdade de Deus dentro de você. Porque 
nenhum homem poderá dizer conheça ao Senhor, porque Ele mesmo vai 
estabelecer dentro de você a Verdade. 

     Hebreus 8:11 - ninguém jamais precisará ensinar o seu próximo, nem o seu 
irmão, dizendo: ‘Conhece o Senhor’, porque todos me conhecerão, desde o 
menor deles até o maior. 
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     Digam todos assim: “Eu sou filho de Deus, Amém!”  

     Deus não é Pai da sua carne! Ele é Pai do seu espírito! 

     Esses dias eu estava passando na rua e uma pessoa me disse que eu estava muito 
parecido com meus pais, e aí eu comecei a refletir de que realmente a imagem do 
nosso corpo físico é a semelhança dos nossos pais. Mas, quando eu recebi Jesus, 
com uma nova natureza, me tornei um filho de Deus. Todos quanto o receberam 
se tornaram filhos de Deus. 

      João 1:12 - Mas a todos quantos o receberam, deu-lhes o direito de se 
tornarem filhos de Deus, ou seja, aos que crêem no seu Nome;  

     Se eu fosse apenas filho de dona Gisa e Edval, meu tempo aqui seria uma 
sentença de morte. Por toda eternidade você irá existir, não importa se você aceitou 
ou não a Cristo, você irá existir! Isso é uma verdade! O que irá definir onde você 
estará, é a sua escolha aqui em receber ou negar a Jesus. 

     Quando recebemos Jesus, nós iremos passar toda a nossa eternidade com Deus 
e para aqueles que o negarem, em toda sua eternidade serão afastados de Deus, 
porém nunca deixaremos de existir. 

     Agora todos quanto o receberam foram transformados em filhos de Deus, suas 
lutas agora são em sua carne, é no seu homem natural. Mas, o seu homem espiritual 
já tem uma posição, ele já está assentado juntamente com Cristo nos lugares 
celestiais. 

      Efésios 2:6 - Deus nos ressuscitou com Cristo, e com Ele nos entronizou nos 
lugares celestiais em Cristo Jesus. 

     Nós precisamos fazer com que o nosso homem interior venha para fora, com 
que Ele nos governe! Nós somos filhos de Deus! 

     Agora para finalizar vamos abrir em João 1:29 - No dia seguinte, João viu a 
Jesus, que vinha caminhando em sua direção, e disse: “Eis o Cordeiro de Deus, 
que tira o pecado do mundo!   

     Eu sou perdoado, você também é perdoado. Nenhuma condenação há para nós 
que estamos em Cristo Jesus. 
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      Romanos 8:1 - Portanto, agora não há nenhuma condenação para os que 
estão em Cristo Jesus.  

     Não deixe que o diabo sussurre em seus ouvidos dizendo que você não merece. 
Eu aprendi falar ao diabo que realmente eu não mereço, mas é por Graça! Eu não 
fiz nada para merecer, nós não realizamos nada para merecer! É por Graça! 

     As minhas filhas têm livre acesso em nossa casa. A Ester, que já se casou, tem 
as chaves da nossa casa e ela entra e se serve, fica à vontade. Esses dias nós ficamos 
procurando umas empadas que estavam dentro da geladeira e nenhum de nós havia 
comido. Então, estávamos pensando em quem comeu nossas empadas! Mais tarde, 
descobrimos que a Ester foi em nossa casa e comeu todas as empadas. Ela é filha, 
tem liberdade em nossa casa. Isso é ser filho! Nós somos filhos! 

     Quando minhas filhas se sentam em nossa mesa nós não perguntamos a elas se 
elas trabalharam ou fizeram alguma coisa para merecerem estar lá, elas são filhas 
e se servem. 

     Para minhas filhas se tornarem minhas filhas, elas não precisaram fazer nada. 
Elas apenas nasceram em nossa família. Elas não fizeram nada, elas apenas 
nasceram! 

     As vezes escuto pregadores dizendo para mandarmos um cheque para 
podermos receber. 

     - Dê aquela sua oferta de amor, que você irá receber! 

     Não! Não tem nada disso! Quando você aceitou e recebeu Jesus Cristo como 
seu único Senhor e Salvador, você entrou na família de Deus e se tornou filho. E 
agora, qualquer coisa que nós fazemos para Deus é porque Ele já fez para nós. Não 
foi você quem deu primeiro para que agora você fosse retribuído entretanto, por 
meio Dele são todas as coisas.  

     Romanos 11:35 - Quem primeiro lhe deu alguma coisa, para que Ele lhe 
recompense?”  

     Nós recebemos de graça e de graça nós damos.  

     Mateus 10:8 - Curai enfermos, purificai leprosos, ressuscitai mortos, expulsai 
demônios. Graciosamente recebestes, graciosamente dai. 
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     Podemos dar amor, podemos dar qualquer coisa. Nós damos porque já somos 
abençoados. Você não dá para ser aprovado por Deus. Você pensa que se não der 
Deus ficará chateado com você, mas não é verdade! Você agora contribui porque 
você é plenamente abençoado. Essa é a diferença, você é filho de Deus! Você tem 
as chaves da casa! você pode se sentar na mesa e se servir à vontade! 

     Passe tempo se edificando, quando oramos em outras línguas a nossa mente 
fica infrutífera, porém o nosso espírito, ele de fato ora bem. 

      1º Coríntios 14:14 - Pois, se oro em uma língua meu espírito também ora, 
mas o meu intelecto fica improdutivo. 

     Pode haver dúvidas em sua mente natural, entenda que servimos a Deus com o 
nosso espírito. Paulo diz assim: “Com meu espírito, eu adoro a Deus”. Jesus falou 
que já chegou o momento e o momento é esse, Ele procura verdadeiros adoradores. 

      João 4:23 - Mas a hora está chegando, e de fato já chegou, em que os 
verdadeiros adoradores adorarão o Pai, em espírito e em verdade; pois são esses 
que o Pai procura para seus adoradores.   

     Quem são esses adoradores? Aqueles que o adorem em espírito e em verdade! 
Glória a Deus! Vamos continuar nesse caminho de edificação!  

Júnior Carvalho 


